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充実した冬休みを！
２学期を終えるにあたり、改めて学校だよりや学年だより、ＨＰを読み返してみました。学習

参観、持久走大会等の学校行事がありました。感染状況が落ち着いた時期には、各学年ごとに校

外学習や出前講座が、例年に比べ数多くありました。コロナ禍でも前向きに取り組む子供たちの

たくましい姿が、たくさん見られました。これも、保護者の皆様や地域の皆様のおかげだと感謝

しております。

さて、25日（土）から冬休みです。「冬休みのしおり」や「たのしい冬休みにしよう！（射水市

生徒指導委員会発行）」等を確認していただき、充実した冬休みになるようお願いいたします。今

年も新型コロナウイルス感染予防のため、例年に比べ、家庭で過ごす時間が多くなることでしょ

う。この機会に、ご家族そろってこの一年を振り返るとともに、新しい年の目標や心構えについ

て、話し合う機会を設けていただきたいと思います。

それでは皆様、よいお年をお迎えください。１月11日（火）３学期の始業式で元気な子供たち

に会えることを楽しみにしています。３学期も２学期同様、学校運営に対し、変わらぬご理解・

ご協力をよろしくお願いいたします。

第２回 PTAリサイクル活動
12月12日（日）に行われた第２回 PTAリサイクル活動では、

多くの方々に参加していただきありがとうございました。

寒い中、各地域ごとに古新聞紙や古雑誌、ダンボール等を

一軒一軒、回収していただきました。各集積場所には大量の

回収物が有効資源として集まりました。今回は、子供たちが

積極的に回収作業を手伝う姿が見られ、頼もしく思いました。

PTA 役員、地区委員、町内代表、関係者の皆様には、早朝よ
りお力添えいただき本当にありがとうございました。

年末恒例「ピカピカ清掃週間」「ぞうきんまっ黒名人」
12月13日（月）から17日（金）まで、ピカピカ清掃週間で

した。年末を迎え、校舎をきれいにして学び舎をさらに美し

くしようとする意識を高める取組です。普段の清掃時間に行

いましたが、曜日ごとに「棚の上や中を拭く」「物を動かし

て下を拭く」「戸や窓、腰板の桟を拭く」などが付け加わり

ました。清掃時間に校舎内を回っていると、どの場所でも雑

巾がけをしたり、ほうきで掃いたりして黙々と清掃をしてい

ました。

20日（月）、21日（火）に、環境委員会が、６年生のリー

ダーが選んだ「ぞうきんまっ黒名人」を校内放送で発表し、賞状を送りました。

校舎がピカピカになって、すっきりと一年を終えることができました。
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幼小、小中連携による取組
学習指導要領では、幼稚園等、小学校及び中学校の12年間を踏まえ連続性のある教育活

動を推進していくことが、これまで以上に求められています。本校では、本年度、新湊中

部保育園・新湊うみいろこども園、新湊中学校と連携して次のような取組を進めています。

【幼小接続校内研修会】
11月11日（木）、新湊中部保育園・新湊うみいろこども園の先生方と１年１組杉岡級の

生活科「秋のあそびランドであそぼう」を参観し、事後協議会で意見交換をしました。

授業では、１組が「あそびランド」に２組さんを招待し、自分たちのルールがよかったか

どうかを考えました。子供たちは「今後は年長さんに楽しんでもらいたい」という願いを

もちました。保育園の先生の感想です。

【新湊中学校区授業力向上研修会】
11月19日（金）、新湊中学校区（新湊中、放生津小、新湊小）の先生方が一緒になって

授業参観や協議会を行い、授業力向上を目指す研修をしました。本校は、金銭教育との関

連を図った２つの授業を公開しました。２年１組小嵐級の生活科「町のすてき大発見 あ

の人に会いたいな」では、校区にある文房具店で文房具を買うときの計画を立てたり、品

物を買って支払うときの練習をしたりしました。６年１組中野級の特別活動「校外学習で

買い物名人」では、校外学習での買い物体験を振り返り、うまくいったことやいかなかっ

たことを話し合い、上手に買い物するためには、何が大切かを考えました。以下、中学校

の先生の感想です。

【５年生と年長児との交流活動】
次年度、新６年生と１年生になる学年が交流しました。１組は12月15日（水）新湊うみ

いろこども園とリモート交流を、２組は16日（木）新湊中部保育園とビデオ交流をしまし

た。５年生は最高学年に進級することへの期待感を、年長さんは新６年生への親しみの気

持ちを高めました。５年生の感想です。

３学期には、小、中の入学説明会を予定しています。

（校長 城岡 恭子）

子供たちが生き生きと発言して

いた。一人一人が自分のこととし

て捉えている姿が印象的だった。

主体的に活動する子供の様子

を見て、中学校でも伸び伸びと

表現できるようにしていきたい

と思った。

年長さんは新小に入学す

ることをとても楽しみにし

ていることが分かりまし

た。早く新１年生と仲よく

なりたいな。

新小のすてきなところ

を紹介しました。真剣に

聞いてくれたので、やっ

た！と思いました。

小学校の先生方と「子供たちの思いを大切にし、子供自身が解決策を考えな

がら活動を進めていくことの大切さ」を共有することができて有意義だった。


